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議会改⾰を断⾏する
市政だより1号 令和4年9⽉10⽇発⾏

市川市議会ダメだこりゃ😡

 �

 不祥事が続く市川市議会を変えます！

37歳、無名のサラリーマン

加藤がやる
議会改革
1000万の議員報酬を3割削減！
議員報酬を⽇当制に！
議員の懲戒規定を明記！
市議の定年制導⼊！

市政を市⺠の⼿に取り戻す。

先⾏きが⾒通せない今こそ、
⾝を切る改⾰が必要！

発⾏:住んでよかった市川を！けいいちサポーターズ

4策

 フジテレビの番組で、議会中に居眠り、読書、お絵かき等をしていた議員の様⼦が報じ
られました。市⺠のために仕事をしていません。議会改⾰を断⾏し、市⺠のために働く議
員へ⼊れ替えます。具体的な政策を以下に4つご提案します。

討議資料



次世代への投資をご提案！

加藤圭⼀
⽇本郵便⼊社。同時に市川市に転⼊し、南⾏徳郵政独⾝寮に⼊る。
葛⻄郵便局などに勤務。
2015年市川市議選、2022年市川市議補選に市政刷新を掲げ⽴候補する
も、いずれも落選。⼯場勤務などを経て現在は⺠間企業に勤務する傍
ら、市川市内で政治活動を⾏う。

1984年、千葉市⽣まれ、成⽥市育ち。
秋⽥⼤学⼯学資源学部機械⼯学科卒業後

justice_as_aporia@yahoo.co.jp
市川市新浜1-10-12-103

37歳歳

SNSやってます！
InstagramTwitter

YouTube TikTok
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地域特有の課題

かとう����������けいいち

病児保育を拡充します！
病児保育に対応できる⼈材を確保します。

市川市独⾃の出産祝い⾦を⽀給します！
5万円の市独⾃出産祝い⾦を⽀給し、家計を応援！

駅直結送迎保育ステーションを設置！
⽉4000円程度で利⽤できる送迎保育ステーションを設置します。
それらを駅に直結した場所に設け、市内の指定保育所とバスで結
び、登園・降園するシステムを構築します。

子育てしやすい
いちかわへ。

⾏徳駅前のムクドリを駆除します。
⽊の剪定、防護ネット設置など、ムクドリ対策に取り組
み、住環境の向上に努めます。

 市境の道路環境の改善

に取り組みます

原⽊中⼭駅や船橋法典駅周辺など、
市境の道路舗装や道幅の拡張、側溝
の整備などを他市との連携を図り実
⾏して参ります。

 

☎�090-6795-6684ご意⾒・ご相談はお気軽に


